

08/12/2000

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, SOBRE EL ACUERDO POR LAS LIBERTADES Y CONTRA EL TERRORISMO ENTRE EL PARTIDO POPULAR Y EL PARTIDO SOCIALISTA

Niza, 08-12-2000

Quiero comunicarles a todos mi satisfacción por el hecho de que el Partido Popular y el Partido Socialista hayan llegado a un acuerdo, al llamado Acuerdo por las Libertades y contra el Terrorismo.

Considero que ambos partidos, alcanzando este importante acuerdo, han realizado un gran ejercicio de responsabilidad y de coherencia, que debe ser entendido, en todo caso, como una reafirmación del sistema democrático y de los principios y de los valores que lo definen, así como del marco de convivencia constitucional y estatutario de la sociedad vasca.

Hemos querido que sea, si me permiten la expresión, un pacto de ambición democrática para que el horizonte de estabilidad y de convivencia sea una realidad en el País Vasco.

El Acuerdo por las Libertades y contra el Terrorismo alcanzado por los dos grandes partidos nacionales responde a una decisión responsable de dar nuevos pasos en la unidad del Partido Popular y del Partido Socialista en la defensa y en las garantías de las libertades y de nuestro marco común de convivencia. Creo, sinceramente, que podemos estar satisfechos, como yo lo estoy, de haber alcanzado ese acuerdo y de los compromisos y de los contenidos que en él se asumen y que en el mismo se desarrollan.

Es, yo creo, una muy buena noticia, y estoy muy satisfecho de poder hacer esta declaración comentando y respaldando ese acuerdo al que han llegado el Partido Popular y el Partido Socialista por las libertades y contra el terrorismo.